



## WEINKARTE

*Eines Tages saßen zwei Götter bei einem Glas Wein zusammen.  
Der eine schwenkte sein Glas und betrachtete den funkelnden Wein.  
Anschließend roch er ins Glas, atmete den animierenden Duft, nahm schließlich einen  
Schluck und genoss den edlen Tropfen.*

*„Weißt du, was schade ist“, fragte er sein Gegenüber.  
„Man kann die Kraft des Weines sehen, seine Feinheit riechen und seine Würze schmecken.  
Aber warum kann man seinen Klang nicht hören?“*

*Seit diesem Tag stößt man beim Trinken sanft mit den Weingläsern an,  
damit auch das Ohr etwas von der Schönheit des Weines erfährt.*

*Wein – Ein Genuss für alle Sinne*

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Ayaz Ahmad', is written over a horizontal line.

## FRANKREICH



**Domaine Laroche,  
Les Chanoines Chablis AOC**

**0,75 l 39,00 €**

In der Nase komplexe und frische Aromen von Citrusfrüchten sowie frische Blumen und ein Hauch von Anis. Am Gaumen komplex und intensiv, mit schönen Fruchtnoten wie Apfelblüten und Nuancen von Honig. Sehr langer und beständig fruchtiger Nachhall.

The nose is fresh and youthful with complex mineral notes.  
The lifted, harmonious palate has flavours of white fruit and perfumes of spring blossom before a long finish

## ROTWEIN

### INDIEN



**Sula Syrah**

**0,75 l 25,00 €**

Tiefe rubinrote Farbe. Intensive Aromen von reifen Kirschen, Pflaume und roten Beeren mit Anklängen von schwarzem Pfeffer.

Dark ruby red colour. Intensive aromas of ripe cherries, plums and red berries with hints of black pepper.

## DEUTSCHLAND



**Weingut Leitz Riesling QbA trocken,  
Rheingau**

**0,75 l 26,00 €**

Im Bukett frisch mit Aromen von Aprikosen und grünen Äpfeln. Am Gaumen feinnervig, fruchtig mit Noten von Pfirsich und Limonen und einer ausgeprägten Mineralität.

Very fresh bouquet with aromas of apricot and green apple. On the palate fine nervousness and fruity with notes of peach and lemon and a vivid minerality.



**Weingut Bäder Grauburgunder QbA trocken,  
Rheinhessen**

**0,75 l 35,00 €**

In der Nase fruchtig, Aromen von Grapefruit und dezenten exotischen Früchten. Am Gaumen ein kräftiger Körper, harmonischer Gesamteindruck.

Fruity nose of grapefruit and subtle exotic fruits. Full-bodied and harmonious pinot gris with a fresh and fruity finish.



**Weingut Groh Sauvignon Blanc QbA trocken,  
Rheinhessen**

**0,75 l 29,00 €**

Sein Bouquet ist herrlich frisch mit Aromen von Stachelbeere, Zitrus und exotischen Früchten sowie leichten Noten von frisch geschnittenem Gras. Am Gaumen saftig mit einer verspielten Säure und einem lebendigen Nachhall.

Beautiful fresh in the nose with aromas of gooseberry, citrus and exotic fruits as well as light notes of cut grass. On the palate lush with frisky acidity and a vibrant aftertaste.

## SCHAUMWEIN



**Piper Heidsieck Brut, AOP Champagne**

**0,1l 12,00 €**  
**0,75l 75,00 €**

Feinperliger Champagner mit klarer, goldener Farbe. In der Nase fruchtig Aromen von Birne und Apfel mit etwas Brioche. Am Gaumen vollmundig und harmonisch mit einer guten Struktur und langem Nachhall.

Brilliant straw-yellow colour. Complex aromas of pear and apple with hints of brioche. The palate is full-bodied and savoury with a well-balanced finish.

## WEIßWEINE

### INDIEN



**Sula Chenin blanc, halbtrocken**

**0,75l 25,00 €**

Aromen von Ananas, Birne und grünen Apfel. Am Gaumen harmonisch und weich mit einem fruchtigen Nachhall.

Aromas of pear, green apple and tropical fruits like pineapple. On the palate well-balanced, medium-bodied and fruity.

## SPANIEN



### **Marqués de Riscal Reserva, Rioja DOCa**

**0,75 l 39,00 €**

Komplexe Aromen reifer, roter Beeren mit leichten Röstaromen. Am Gaumen vollmundig und kraftvoll mit guter Struktur und eleganten Tanninen.

Complex aromas of ripe red berries with spicy notes. On the palate full-bodied and powerful with good structure and elegant tannins.

## FRANKREICH



### **M. Chapoutier Belleruche, Côtes du Rhône AOC**

**0,75 l 30,00 €**

Strahlende purpurrote Farbe. Das Bouquet überzeugt mit fruchtigen Aromen von Kirschen und dunklen Beerenfrüchten, die von feinen Gewürznoten (weißer Pfeffer) begleitet werden. Am Gaumen vollmundig mit seidigen Tanninen und einer dezenten pfeffrigen Note.

Radiant purple color. The bouquet convinces with fruity aromas of cherries and dark berries, which are accompanied by fine spicy notes (white pepper). Full-bodied on the palate with silky tannins and a subtle peppery note.

## ITALIEN



### **Frescobaldi Tenuta Perano, Chianti Classico DOCG**

**0,75 l 39,00 €**

Der Tenuta Perano zeigt sich in einer glänzenden violetten Farbe. In der Nase sind zunächst Blumendüfte zu vernehmen, gefolgt von einer fruchtigen Note der Brombeere, Himbeere und Kirsche. Zum Schluss balsamische Merkmale von Eukalyptus und Thymian, mineralische Einschläge von Grafit und Gewürznoten von rosa Pfeffer. Die Tanninstruktur ist typisch für einen Chianti Classico, sie schmeichelt dem Gaumen und macht ihn sauber und frisch. Nachhaltig und auch intensiv im Abgang, mit einer Spur der Walnussschale.

Floral nose enhanced by fruity notes of wild blackberry, raspberry and cherry, which lead into balsamic highlights of eucalyptus and thyme accompanied by mineral touches of graphite and spicy pink pepper.

The tannic structure is typical of Chianti Classico, it caresses the palate leaving it clean and fresh. The intense and persistent finishes leaves a pleasant walnut nuance.